



Étienne Eto'o, le fils de Samuel Eto'o, s'est pour la première fois exprimé sur le choix de son dossard numéro 10 en sélection U20, alors qu'il aurait pu choisir le 9 comme son papa, l'ancien buteur du FC Barcelone et Inter de Milan.

*«C'est vrai que le numéro 9 représente beaucoup pour ma famille. Il renvoie à la carrière de mon père qui est devenu l'un des meilleurs 9 du monde. Cependant, je fais ma propre carrière. J'ai ma propre personnalité, c'est pour ça que j'ai choisi le numéro 10.»*, a déclaré Etienne Eto'o à Rising Baller.

Le gamin de 18 ans a été une des attractions de la dernière CAN U20 en Mauritanie. Le succès du Cameroun, jusqu'en quart de finale (éliminé par le Ghana), était en partie dû à la très belle prestation d'Étienne Eto'o.

L'attaquant, qui évolue avec les jeunes du Real Oviedo en Espagne, s'est distingué en claquant un doublé et en délivrant une passe décisive lors du match contre le Mozambique.